

L'anglais suit

Question 3: O3 -Que voulez-vous dire par techniques de persuasion. C'est quoi cela?

Réponse 3 – O3 : Persuasion: une volonté de persuader, de convaincre, d'influencer ou d'impressionner les autres (personnes ou groupes) en vue d'obtenir leur adhésion ou leur appui à ses objectifs. Un technique de persuasion :

- Établit des liens entre sa proposition et d'autres initiatives présentes dans l'organisation, avec l'intention de tirer parti de l'élan imprimé par ces initiatives pour persuader les autres.
- Déploie de multiples efforts en vue de persuader, p. ex. au moyen de réunions, de présentations, d'articles dans les bulletins de nouvelles, etc.
- Tente d'obtenir l'appui des autres pour une idée, un plan ou une action par l'intermédiaire d'une série d'autres personnes : p. ex. amener A à parler à B qui influencera C, etc.
- Fait appel à des spécialistes ou à d'autres tiers en vue d'influencer le cours des chose.

Question 4 : O7 - Que veut dire attestation en profilage par compétences; Est-ce une certification? Nous avons présentement 3 offres à commande avec le gouvernement fédéral et nous avons des anciens enquêteur(trice)s principal(e)s de la GRC. Nous avons des enquêteurs d'expériences et ils/elles n'ont jamais entendus parler de ceci? Est-ce que ce critère obligatoire peut être enlevé ou révisé, comme ayant une expérience pratique de plus de 25 ans dans le domaine d'enquêteur(trice)s principal(e)s devrait être assez. Suggestion : doit avoir soit une certification, ou 25 ans d'expérience en profilage par compétences. Si ceci n'est pas changé, c'est évident que ceci a été écrit pour un individu spécifique, puisque nous avons un réseau de diffusion dans le domaine des enquêtes et nous avons fait nos recherches pour découvrir que peu ou pas on cette certification.

Réponse 4 : O7 a été modifié comme suit :

07	Attestation des compétences	Fournir une certification démontrant que les critères du profil de compétence sont rencontrés ou fournir une preuve démontrant un minimum de 10 ans d'expérience à mener des enquêtes administratives.	
----	-----------------------------	--	--

Question 3: M3 -What do they mean by Persuasion Techniques? What is that?

Answer 3: M3 - Persuasion : an intention to persuade, convince, influence or impress others (individuals or groups) in order to get them to go along with or to support the speaker's agenda. The persuasion technique:

- Builds linkages between one's proposal and other initiatives in the organization, with the intent to take advantage of these initiatives' momentum to persuade others.
- Engages in multiple efforts to persuade, e.g., through meetings, presentations, articles in newsletters, etc.
- Works through a series of other people to gain support for an idea, plan or action: e.g. get A to talk to B who will influence C, etc.
- Uses experts or other third parties to influence the course of events.

Question 4: M7 – What is Certified in Competency based profiling; Is this a certification? We currently hold 3 Standing Offers with the Federal Government and have ex RCMP senior investigators. We have seasoned investigators and they have never heard of this? Can this Mandatory be removed or revised,

as having hands on experience over 25 years in senior investigations should be enough. Suggestion; must have either a certification, or 25 years' experience in competency based profiling. If this isn't changed, then it is obvious it was written for a specific individual, as we have an extension network in the Investigation business and have done our research to discover that very few have these and not at all.

Answer 4: M7 has been modified as follows:

M7	Certification of skills;	Provide certification demonstrating that the criteria of competency profile are met or provide proof demonstrating a minimum of 10 years' experience in conducting administrative investigations.	
-----------	--------------------------	---	--